

SCHOOL UNIFORM POLICY

ПОЛОЖЕНИЕ
О ШКОЛЬНОЙ ФОРМЕ





Address: 5A Sumskey Proezd, Moscow, RUSSIA

Telephone: (495) 312-44-08, (495) 311-75-67

Email: info@schooloftomorrow.ru

www.schooloftomorrow.ru

International School of Tomorrow
SCHOOL UNIFORM
INFORMATION AND POLICY

Международная Школа Завтрашнего Дня
ПОЛОЖЕНИЕ О ШКОЛЬНОЙ
ФОРМЕ И ВНЕШНЕМ
ВИДЕ ОБУЧАЮЩИХСЯ

SCHOOL DRESS CODE

Functions of the school uniform

- Provision for the normal function of all the structural components of the instructional process for the whole educational period.
- Provision for general discipline and order in the school, in accordance with the internal Regulations and organization and the School Bylaws.
- Removal of marked differences in the attire of children, regardless of the material and social position of their parents (legal guardians).
- Convenience and comfort across the seasons.
- Conformance with hygienic requirements.

Fundamental requirements for uniform and appearance of students

- Clothing style - classic, professional, contemporary.
- School Uniform is divided into three types: dress uniform, everyday (winter and summer), and sports.

Функции школьной формы

- Обеспечение нормального функционирования всех структурных компонентов учебно-воспитательного процесса на весь учебный период.
- Поддержание общей дисциплины и порядка в школе, согласно Правил внутреннего распорядка для учащихся и Устава школы.
- Устранение различий в одежде детей вне зависимости от материального и социального положения их родителей (законных представителей).
- Удобство и комфортность использования в различные времена года.
- Соответствие гигиеническим требованиям.

Основные требования к форме и внешнему виду учащихся

- Стиль одежды - деловой, классический, современный строгий.
- Школьная форма подразделяется на парадную, повседневную (зимнюю и летнюю) и спортивную.

GENERAL DESCRIPTION OF THE SCHOOL UNIFORM

The International School of Tomorrow brings three types of uniforms for students to your attention:

1. Dress uniform – all students must wear dress uniform every Wednesday to the weekly event known as Chapel, and on other occasions when required by the school. Students not attired appropriately will not be admitted to Chapel.

2. Everyday (winter) uniform – required for school attendance. **Everyday (summer) uniform** – to be worn with usual trousers/skirts (per winter uniform requirements) during warm weather (September and April through June).

3. Sports uniform – required for Physical Education and other sports events, including competitions with other school and participation in sports' competitions at Regional, European or International Student Conventions.

ОБЩЕЕ ОПИСАНИЕ ШКОЛЬНОЙ ФОРМЫ

Международная школа завтрашнего дня представляет Вашему вниманию три категории школьных форм для всех учащихся:

1. Парадная школьная форма – все учащиеся должны надевать парадную одежду каждую среду на еженедельное мероприятие, носящее название Chapel, и в других случаях, если это требуется школой.

Учащиеся, одетые не в соответствии с установленными правилами, не будут допущены к участию в собраниях по средам.

2. Повседневная (зимняя) школьная форма – обязательна для ношения в течение всего пребывания в школе.

Повседневная (летняя) школьная форма – обязательна для ношения в теплые месяцы (апрель, май, июнь, сентябрь) в комплекте с юбками и брюками (из набора зимней повседневной школьной формы).

3. Спортивная школьная форма – обязательна для ношения всеми учащимися школы во время занятий физкультурой или спортивных мероприятий, включая соревнования с другими школами, а также во время Студенческих олимпиад (Региональной, Европейской, Международной).

STUDENTS' PERSONAL APPEARANCE

Cleanliness and good grooming are expected of students, including clean faces and hands and well-kept nails. The use of soaps, gels, deodorants and other cosmetics without overpowering fragrances is recommended.

With the everyday uniform, students should wear simple, classic dress shoes. These shoes must be put on in school each day and worn only indoors. All everyday and sports uniform items must be marked with the student's name and surname. Tattoos and body piercings are prohibited.

BOYS:

- Hair must be clean and not fall in the eyes.
- Hair must be cut/styled neatly and not hang down on or below the shirt collar. Hairstyle should complement the individual and not identify with extreme fads, gangs or other rebellious/violent groups.
- Boys are not permitted to wear earrings.
- Boys must be clean-shaven. Moustaches and beards are not allowed.

ВНЕШНИЙ ВИД УЧАЩИХСЯ

Учащиеся должны посещать школу чисто и опрятно одетыми. Руки должны быть чистыми и ухоженными, используемые дезодорирующие средства должны иметь легкий и нейтральный запах.

Все предметы школьной формы необходимо содержать в чистоте. С повседневной школьной формой детям следует носить классическую обувь. Всем учащимся необходимо иметь сменную обувь и носить ее в помещении школы. Все предметы школьной повседневной и спортивной формы должны быть промаркированы (т.е. иметь метки с фамилией и именем ребенка). Учащимся запрещается носить татуировки или пирсинг.

МАЛЬЧИКИ:

- Волосы должны быть всегда чистыми и аккуратно постриженными, не падать на глаза.
- Прическа мальчиков должна быть выше уровня воротника рубашки. Она должна хорошо подходить индивидуальным характеристикам ребенка и не ассоциироваться с агрессивным поведением (это относится к неформальным прическам).
- Мальчикам запрещено носить какие-либо серьги.
- Они должны бриться по мере необходимости. Ношение бороды и усов в школе не разрешается.

GIRLS:

- A young lady's hair is her glory; therefore, it be well kept and conservatively styled. Long hair should be worn in a pony-tail or bun, braided or clipped back with barrettes or hairclips (long hair should not be worn loose on regular school days).
- "Shoulder sweeper" earrings, bangle bracelets, heavy necklaces or brooches and any other jewelry which hinders work or creates a safety hazard must not be worn. One pair of stud-type earrings and one ring per hand are allowed in school.
- Make up should be limited and not ostentatious. Girls have medium-long nails, colorless manicure or using light-colored varnish without drawings, stickers and rhinestones.
- The wearing a head-scarf in indication of religious affiliation is not allowed.

Guests in the school or at school-sponsored activities are expected to dress and behave in a manner consistent with the school's standards.

ДЕВОЧКИ:

- Волосы девушек – их достоинство, а потому они должны быть хорошо ухожены и уложены в консервативном стиле. Длинные и средней длины волосы должны быть собраны в пучок или косу, прибраны заколками (распущенные волосы не допускаются).
- Запрещается носить массивные ожерелья, серьги или броши, однако разрешается иметь один комплект небольших серёжек, цепочку и по одному кольцу на руку для ношения в школе.
- Макияж должен быть умеренным и не вызывающим. У девушек ногти средней длины, маникюр бесцветный или с использованием лака светлых тонов без рисунков, наклеек и страз.
- Также не разрешается ношение головных платков, как знак религиозной принадлежности.

Гости, приглашенные в школу на школьные мероприятия, также обязаны одеваться в соответствии со школьными стандартами.

DRESS UNIFORM BOYS

- **Trousers:** navy blue or black, classically styled, belt must be worn
- **Suit jacket:** navy blue or black
- **Dress shirt:** white or light blue
- **Polo shirt:** white with the school logo (Required to wear in April, May, June and September, when weather conditions allow). Wearing a tie with a polo shirt is not required.
- **Necktie:** burgundy, black, navy blue or other coordinating colors
- **Vest:** burgundy, with the ISOT logo
- **Socks:** black
- **Shoes:** classic black dress shoes

Note: Preschool students (boys and girls) are also expected to attend school in uniform.

ПАРАДНАЯ ШКОЛЬНАЯ ФОРМА ДЛЯ МАЛЬЧИКОВ

- **Брюки:** темно-синего или черного цвета классического кроя необходимо носить с ремнем черного цвета.
- **Жакеты (пиджаки):** темно-синего или черного цвета.
- **Рубашки:** белого или голубого цвета.
- **Рубашки поло:** белые с логотипом школы (Обязательны для ношения в апреле, мае, июня и сентябре, когда позволяют погодные условия). Ношение галстука с рубашкой поло не требуется.
- **Галстук:** бордового, черного, синего или других соответствующих рубашке цветов.
- **Жилетка:** бордового цвета с логотипом Школы завтрашнего дня.
- **Носки:** черного цвета.
- **Обувь:** черные классические туфли.

Примечание: Учащиеся (как мальчики, так и девочки) из группы подготовки к школе (Pre-school) также должны подчиняться установленным правилам ношения школьной формы.

DRESS UNIFORM GIRLS

- **Skirt:** navy plaid. Mini-skirts are not permitted.
- **Blouse:** white (long or short sleeves)
- **Polo shirts:** white or burgundy with the school logo (Required to wear in April, May, June and September, when weather conditions allow).
- **Vest:** burgundy with the ISOT logo
- **Button up jacket or cardigan:** burgundy with the ISOT logo
- **Shoes:** dress shoes in black, brown, red, navy blue or white. Sports shoes are not allowed.

ПАРАДНАЯ ШКОЛЬНАЯ ФОРМА ДЛЯ ДЕВОЧЕК

- **Юбки:** в бордово-темно-синюю клетку. Запрещены мини юбки.
- **Блузки:** белые (с коротким или длинным рукавом).
- **Рубашки поло:** белые или бордовые с логотипом школы (Обязательны для ношения в апреле, мае, июня и сентябре, когда позволяют погодные условия).
- **Жилетка:** бордового цвета с логотипом Школы завтрашнего дня.
- **Жакет на пуговицах или кардиган:** бордового цвета со школьным логотипом.
- **Обувь:** нарядные туфли черного, коричневого, красного, темно-синего или белого цветов. Не разрешается носить спортивную обувь.

EVERYDAY UNIFORM (WINTER & SUMMER) BOYS

- **Hair:** neatly styled, cut short
- **Trousers:** classically styled, navy blue or black with a black belt (no jeans)
- **Dress shirt:** solid colors (no prints): white, navy blue, pink, beige. Shirts must be buttoned up; long or short sleeves are permissible.
- ❄️ **Vest:** burgundy, with the ISOT logo
- ❄️ **Sweater:** burgundy, V-neck or cardigan with the ISOT logo
- ☀️ **Polo shirt:** navy or white with the ISOT logo (Required to wear in April, May, June and September, when weather conditions allow).
- ☀️ **Button-down jacket or V-neck cardigan:** burgundy with a school logo.
- **Socks:** black/navy, coordinating with trousers and shoes
- **Shoes:** classic black, navy blue or brown dress shoes. Shoes must be in good condition; sports shoes are not acceptable.

ПОВСЕДНЕВНАЯ ШКОЛЬНАЯ ФОРМА ДЛЯ МАЛЬЧИКОВ

- **Волосы:** короткая аккуратная стрижка.
- **Брюки:** темно-синего или черного цвета классического кроя необходимо носить с ремнем черного цвета (запрещено ношение каких-либо джинсов).
- **Рубашки:** белого, темно-синего, розового, бежевого цветов. Рубашки должны быть всегда застегнуты на все пуговицы, могут быть с коротким или длинным рукавом, однотонные (без какого-либо принта или рисунка).
- ❄️ **Жилетка:** бордового цвета с логотипом МШЗД.
- ❄️ **Свитера:** Кардиганы и свитера с V-образным вырезом бордового цвета с логотипом школы разрешается носить осенью и зимой.
- ☀️ **Рубашки поло:** белые или синие с логотипом школы (Обязательны для ношения в апреле, мае, июня и сентябре, когда позволяют погодные условия).
- ☀️ **Жакет на пуговицах или кардиган с V-образным вырезом:** бордового цвета со школьным логотипом.
- **Носки:** черные, темно-синие
- **Обувь:** допускаются черный, темно-синий, коричневый цвета. Обувь должна быть в приличном состоянии. Не разрешается носить спортивную обувь.

BOYS



Trousers



Suit jacket



Dress shirt



Necktie
(dress up. color:
burgundy, black,
navy blue)



Socks
(black, navy blue)



Classic shoes
(black, navy blue, brown)



Polo shirt
(dress up/summer)

(white or navy blue)



V-neck cardigan



Sweater
(winter)



Vest

EVERYDAY UNIFORM (WINTER & SUMMER) GIRLS

- **Hair:** should be well kept and conservatively styled.
- **Skirt:** navy plaid. Skirt must be at least knee-length; the skirt hem should reach the floor if a girl kneels. A-line skirts are recommended; no mini-skirts or skirts with slits above the knees, no pants or gaucho pants, no shorts and no jeans are allowed. Denim/jean material skirts are not permitted on regular school days. Skirts for female students are custom-made by the school's seamstress.
- **Sundresses for students in grades 1-4:** in a cage of burgundy-dark blue, should be up to the knee. For all female students, sundresses are made individually on order at the school or purchased in the store.
- **Blouse:** modest. The neckline must fall to the nape of the neck in the back and no lower than the clavicle in the front. Recommended colors are pink, red, and navy blue. Blouses must be solid color (without prints of any kind).
- ❄️ **Vest:** burgundy vest with the ISOT logo.
- ❄️ **Sweater:** burgundy V-neck with the school logo are allowed to be worn in autumn and winter.

ПОВСЕДНЕВНАЯ ШКОЛЬНАЯ ФОРМА ДЛЯ ДЕВОЧЕК

- **Волосы:** должны быть аккуратно уложены.
- **Юбки:** в бордово-темно-синюю клетку, должны быть длиной до колен. Подол юбки должен касаться пола, если девочка встает на колени. Юбки в форме трапеции являются наилучшим вариантом. Не разрешается носить брюки, шорты. Запрещено надевать предметы одежды из джинсовой одежды в обычные дни. Для всех учащихся женского пола юбки изготавливаются индивидуально на заказ в школе или приобретаются в магазине, с которым у школы заключен договор.
- **Сарафаны для учащихся 1-4 классов:** в бордово-темно-синюю клетку, должны быть длиной до колен. Для всех учащихся женского пола сарафаны изготавливаются индивидуально на заказ в школе или приобретаются в магазине.
- **Блузки:** должны быть максимально закрытыми. Спереди вырез не должен опускаться ниже ключицы, а сзади не ниже окончания шеи. Рекомендуемые цвета: белый, розовый, красный или темно-синий. Блузки должны быть однотонными без каких-либо принтов или рисунков.

☀️ **Polo shirt:** burgundy or white with the ISOT logo

☀️ **Button-down jacket or V-neck cardigan:** burgundy with a school logo.

• **Shoes:** dress shoes - black, brown, red, navy blue or white.

• **Conservative Hosiery:** Tights/hose, knee socks or leggings in white, navy blue, red, pink, black or neutral are acceptable.

• **Makeup:** MINIMAL - Makeup must be neutral and lend a modest, natural appearance.

• **Jewelry:** IN MODERATION – Nothing which hinders work or creates a safety hazard may be worn. Avoid "shoulder sweeper" earrings and bangle bracelets. One pair of stud-type earrings and one ring per hand are permissible.

❄️ **Жилетка:** бордового цвета с логотипом Школы завтрашнего дня.

❄️ **Свитера:** с V-образным вырезом бордового цвета с логотипом школы разрешается носить осенью и зимой.

☀️ **Рубашки поло:** белые или бордовые с логотипом школы (Обязательны для ношения в апреле, мае, июня и сентябре, когда позволяет погода)

☀️ **Жакет на пуговицах или кардиган с V-образным вырезом:** бордового цвета со школьным логотипом

• **Обувь:** нарядные туфли черного, коричневого, красного, темно-синего или белого цветов.

• **Консервативные чулочно-носочные изделия:** разрешается носить в школе колготки, гольфы и гетры. Рекомендуемые цвета: белый, темно-синий, красный, розовый и черный.

• **Макияж:** минимальный. Макияж должен быть нейтральным и придавать скромный и естественный вид.

• **Украшения:** умеренные. Не разрешаются объемные браслеты и длинные, крупные серьги.

GIRLS



Skirt



Blouse
(long or short sleeves)



Polo shirt (dress up / summer)
(white or burgundy)



Conservative hosiery
(white, red, navy blue, pink, black)



Dress shoes
(black, brown, red, navy blue, white)



Vest



Sweater
(winter)



Sundresses
for 1-4 grades



V-neck cardigan

SPORTS UNIFORM BOYS

- **T-shirt:** navy blue or other solid color with the ISOT logo
- **Sports outfit:** navy sports trousers, gray zip-up hoodie with the ISOT logo
- **Sneakers/trainers:** any color

СПОРТИВНАЯ ШКОЛЬНАЯ ФОРМА ДЛЯ МАЛЬЧИКОВ

- **Футболка:** темно-синяя или другого цвета (однотонная) с логотипом школы.
- **Спортивный костюм:** темно-синие брюки и серая толстовка на молнии со школьным логотипом.
- **Кроссовки:** любого цвета

SPORTS UNIFORM GIRLS

- **T-shirt:** burgundy or other solid color with the ISOT logo
- **Sports outfit:** burgundy sports trousers, gray zip-up hoodie with the ISOT logo
- **Sneakers/trainers:** any color

СПОРТИВНАЯ ШКОЛЬНАЯ ФОРМА ДЛЯ ДЕВОЧЕК

- **Футболка:** бордовая или другого цвета (однотонная) с логотипом школы.
- **Спортивный костюм:** бордовые брюки и серая толстовка на молнии со школьным логотипом.
- **Кроссовки:** любого цвета

All students from Grade 1 up must attend all P.E. classes wearing sports uniforms. Students without sportswear will not be allowed to attend P.E. classes. Students not attending P.E. classes according to the schedule will not get their annual marks unless a different decision is made at the whole school Pedagogical Council.

Все учащиеся школы, начиная с первого класса должны посещать занятия физкультурой в спортивной форме. Учащиеся без спортивной формы не будут допущены к занятиям. Учащиеся, не посещающие уроки физкультуры согласно расписанию, не получают годовых оценок до тех пор, пока Педагогический совет не примет решения по данной ситуации.

The following types of clothing and footwear are not permitted by the regulations for everyday school uniform:

- denim clothing
- revealing or lingerie-style clothing
- sportswear (including school sports uniform or elements thereof)
- shorts, hoodies, T-shirts, clothing with symbols/writing/pictures
- swimwear
- mini-skirts, sheer skirts or skirts with slits/cutouts higher than the top of the knee
- crop tops, blouses/shirts which do not cover the midriff
- sleeveless/strapless tops, sheer blouses
- clothing made of leather or raincoat fabric
- skin-tight or clingy shirts/tops, skirts or trousers
- sports shoes (e.g., sneakers, tennis shoes, runners, cleats)
- flip-flops, slippers, garden clogs
- shoes with a massive or high platform
- evening shoes (shoes of sparkly material, with rhinestones, feathers, and/or other extreme decorations)
- high-heeled shoes (girls are allowed heels no higher than four centimeters)

Не допускается использование в качестве повседневной школьной формы следующих вариантов одежды и обуви:

- джинсовая одежда;
- одежда бельевого стиля;
- спортивная одежда (спортивный костюм или его детали);
- одежда для активного отдыха (шорты, толстовки, майки и футболки с символикой и т.п.);
- пляжная одежда;
- мини юбки, юбки с высокими разрезами;
- слишком короткие блузы, открывающие часть живота или спины;
- блузы без рукавов, блузы из просвечивающей ткани и топы без бретелей;
- одежда из кожи (кожзаменителя), плащевой ткани;
- сильно облегающие (обтягивающие) фигуру брюки, юбки;
- майки и блузки без рукавов;
- прозрачные юбки и блузки, в том числе одежда с прозрачными вставками;
- декольтированные блузы;
- спортивная обувь;
- пляжная обувь (шлепанцы и тапочки);
- массивная обувь на высокой платформе;
- вечерние туфли (с бантами, перьями, крупными стразами, яркой вышивкой, из блестящих тканей и т.п.);
- туфли на высоком каблуке (допустимая высота каблука для девочек не более 4 см).

Rights and responsibilities

Students and parents have the right to: choose items of the school uniform from the offered options.

Students must:

- Wear the general school uniform every day.
- Not damage the clothing of other students.
- Bring uniform sportswear to school for P.E. and sports events. Wear the dress uniform on appropriate occasions.
- Clothing must be clean (and ironed as necessary)

It is prohibited for students to:

- Come to school without uniform
- Wear sports uniform to other lessons besides P.E.
- Wear clothing and/or footwear listed in on page 15
- Wear heavy, dangling jewelry or other accessories (necklaces, earrings, belts and etc.)
- Come to school with extreme or extravagant haircuts or other hairstyles, with hair dyed bright and unnatural colors, with intense, overdone makeup or nails, with body piercings.

Права и обязанности

Учащийся и родители имеют право: выбирать школьную форму в соответствии с предложенными вариантами.

Учащиеся обязаны:

- Носить повседневную школьную форму ежедневно.
- Бережно относиться к форме других учащихся школы.
- Спортивная форма в дни уроков физической культуры приносится с собой. В дни проведения торжественных линеек, праздников школьники надевают парадную форму.
- Одежда должна быть обязательно чистой, свежей, выглаженной

Учащимся запрещено:

- Приходить на учебные занятия без школьной формы.
- Приходить на учебные занятия кроме физической культуры в спортивной форме.
- Использовать в качестве повседневной школьной формы одежду и обувь, указанные на странице 15.
- Носить в школу аксессуары, массивные украшения (бусы, броши, серьги, кольца, ремни с массивными пряжками).
- Появляться в школе с экстравагантными стрижками и прическами, с волосами, окрашенными в яркие неестественные оттенки, с ярким маникюром и макияжем, с пирсингом.

Rights and responsibilities of parents

Parents have the right to:

- Discuss questions related to the school uniform for students at parents' meetings and meetings of the Trustees' Committee.
- To bring suggestions on the uniform before the Trustees' Committee.
- To call before the Trustees' Committee the parents of students who chronically fail to wear school uniform and apply within its competence.

Parents are responsible to:

- Choose uniform clothing and shoes from the approved styles, purchasing from the store which the school has contracted by the beginning of the school year.
- Daily check that students are appropriately attired for school.
- Make sure that the student's uniform is clean and in good condition (wash as needed).
- Not allow the student to come to school without his/her uniform and offer as an excuse that it was washed and has not dried.
- Take proper measures if contacted by their child's teacher over any aspect of the student's uniform or lack thereof.

For negligence in or refusal to fulfill these responsibilities, parents are accountable as stated in the educational Agreement signed with the school.

Права и обязанности родителей

Родители имеют право:

- Обсуждать на родительских собраниях класса, Попечительском совете вопросы, имеющие отношение к школьной форме.
- Выносить на рассмотрение Попечительского совета школы предложения в отношении школьной формы.
- Приглашать на заседания Попечительского совета родителей, дети которых уклоняются от ношения школьной формы, и применять к таким родителям меры в рамках своей компетенции.

Родители обязаны:

- Приобрести школьную форму и обувь до начала учебного года в магазине, с которым у школы заключен договор и в соответствии с утвержденными образцами. Буклет с утвержденными образцами школьной формы родители получают при зачислении учащегося в школу.
- Ежедневно контролировать внешний вид учащегося перед выходом его в школу в соответствии с требованиями Положения.
- Следить за состоянием школьной формы своего ребенка, т.е. своевременно ее стирать по мере загрязнения.
- Не допускать ситуаций, когда учащийся причину отсутствия формы объясняет тем, что она постирана и не высохла.
- При сообщении классного руководителя учащегося принимать меры родительского воздействия для обеспечения ребенка школьной формой.

За ненадлежащее исполнение или неисполнение родителями данного Положения родители несут административную ответственность, определенную договором об оказании платных образовательных услуг.

Administrative measures

- These Regulations are a local/internal act of the private educational organization, the International School of Tomorrow, and it is required that students of the 1st through 11th/12th grades and their parents/legal guardian(s) maintain them.

- In the case of violation by a student, a parent/legal guardian must be informed by the student's Supervisor or head teacher.

- Violations of these Regulation may be handled by the following disciplinary actions:

- calling parents/legal guardian in for a conference with the student's teacher or with school administration

- placing a student in intra-school control

Меры административного воздействия

- Настоящее Положение является локальным актом Частного учреждения общеобразовательной организации Международная школа завтрашнего дня и обязательно для выполнения обучающимися 1-11 (12)-х классов и их родителями (законными представителями).

- В случае нарушения обучающимся данного Положения родители (законные представители) должны быть поставлены в известность классным руководителем незамедлительно.

- За нарушение данного Положения к обучающимся могут применяться следующие виды дисциплинарной ответственности:

- вызов родителей (законных представителей) для беседы с классным руководителем или администрацией школы;

- постановление обучающегося на внутришкольный контроль.



Procedures for obtaining the school uniform

Parents may purchase all necessary elements of the ISOT school uniform from the store «Перемена» which is located at ул. Азовская, д. 24, к. 3, ТРЦ Азовский (bldg. 24/3 Azovskaya st.- Azovskaya shopping mall).

The nearest subway (metro) stations are Севастопольская, Каховская (Sevastopolskaya and Kahovskaya).

Opening hours: 10:00 - 22:00
Telephone: (926) 204-74-04

The store «Перемена» will provide a list of purchased articles for every client coming from ISOT. Parents must turn this list in to the ISOT office.

Процедура приобретения школьной формы

Родители могут приобрести все необходимые предметы школьной формы в магазине «Перемена» по адресу: ул. Азовская, д. 24, к. 3, ТРЦ Азовский.

Ближайшие станции метро:
м. Севастопольская, Каховская.

Часы работы: с 10-00 до 22-00.
Тел: (926) 204-74-04.

Магазин «Перемена» предоставляет каждому клиенту МШЗД список приобретенных вещей. Данный список родители должны предоставить в офис МШЗД.

Steps for procuring school uniform items from «Перемена»:

1. Obtain the catalogue «School Uniform» from the ISOT office.
2. Choose and pay for the articles of school uniform needed by your child.
3. After purchase, leave items at the store to be emblazoned with the ISOT logo. Store staff will inform you of when to come pick up your purchases.
4. Accept the list of purchased articles.
5. Present the list of purchased articles to the school office.
6. Label all clothing and personal belongings with your child's name.

Attention, parents of girls:

If you are unable to procure a skirt or jumper (pinafore dress) which fits your daughter, please notify the school office. Upon request, skirts and jumpers can be custom made.

Порядок приобретения школьной формы в магазине «Перемена»:

1. Получите в офисе школы брошюру «Школьная форма».
2. В магазине «Перемена» по адресу: ул. Азовская, д. 24, к. 3, ТРЦ Азовский - необходимо купить нужные Вашему ребёнку предметы школьной формы.
3. После покупки на форму будут пришиты шевроны с логотипом МШЗД. Готовую форму можно будет забрать в магазине в установленный магазином срок.
4. Получите в магазине список с отметкой о купленных вещах.
5. Предоставьте список в офис школы.
6. Промаркируйте дома все предметы школьной формы Вашего ребенка.

Вниманию родителей девочек:

Если Вы не смогли подобрать платье или юбку для своего ребенка, обратитесь в офис школы. Есть возможность сшить эти предметы школьной формы в соответствии с индивидуальными параметрами ребёнка.









BOYS

ARTICLES / АРТИКУЛЫ

			
3934-26	2448-06	2483-06	2449-06
			
3932-26 (для младших) (FOR 1-4 GRADES)	2523-01 (НА РЕЗИНКЕ) (ON AN ELASTIC)	2525-01 (НА КОРСАЖЕ) (ON CORSAGE)	

GIRLS

ARTICLES / АРТИКУЛЫ

			
3934-26	2448-06	2483-06	1449-06
			
3932-26 (для младших) (FOR 1-4 GRADES)	1331-26 (для младших) (FOR 1-4 GRADES)	1335-26	1334-26
			
1613-26 (для младших) (FOR 1-4 GRADES)	1833-26 (для младших) (FOR 1-4 GRADES)	1832-26 (для младших) (FOR 1-4 GRADES)	

LOOKBOOK



1331-26 + 1833-26



1335-26 + 1832-26



1331-26 + 2483-06



1613-26

FOR 1-4 GRADES • ДЛЯ МЛАДШИХ



2449-06 + 3932-26 + 2523-01



1335-26 + 2483-06



1334-26 + 2448-06



1334-26 + 1449-06

1334-26 + 2448-06

1335-26 + 2483-06

2449-06 + 3934-26 + 2523-01

2448-06 + 3934-26 + 2525-01



1334-26 + 2483-06



1334-26 + 2448-06



1334-26 + 1449-06



2483-06 + 3934-26
+ 2525-01



2449-06 + 3934-26
+ 2525-01



2448-06 + 3934-26
+ 2525-01



Address: 5A Sumskey Proezd, Moscow, RUSSIA

Telephone: (495) 312-44-08, (495) 311-75-67

Email: info@schooloftomorrow.ru

www.schooloftomorrow.ru